



Jane Remm

Estland/Estonia

Geboren 1978 in Tartu, Estland. Jane Remm studierte Kunst an der Tartu Kunsthochschule (1996–1999), an der Universität Tartu, Abteilung bildende Kunst (BA 2003) und der Estnischen Akademie der Künste in Tallinn, Abteilung für interdisziplinäre Kunst (MA 2007). Seit 2003 nimmt sie an Ausstellungen teil, darunter mehrere Einzelausstellungen sowie zahlreiche Gruppenausstellungen und Projekte in Estland und im Ausland. Ihre Kunstwerke sind Bestandteil mehrerer Privatsammlungen. Seit 2016 ist sie Mitglied der Estnischen Malervereinigung. Sie arbeitet vorwiegend im Bereich Malerei, hat aber auch Video-, Installations- und Performancekunst gemacht. Ihre Kunstwerke beschäftigen sich inhaltlich mit den Themen Zeit und Erinnerung und auch mit dem Verhältnis von Mensch und Natur.

Born 1978 in Tartu, Estonia. Jane Remm has studied Art at the Tartu Art College (1996–1999), the University of Tartu, Department of Fine Arts (BA 2003) and the Estonian Academy of Arts in Tallinn, Department of Interdisciplinary Arts (MA 2007). She has participated at exhibitions since 2003, having had several personal exhibitions and taken part in numerous group exhibitions and projects in Estonia and abroad. Her artworks belong to several private collections. She is member of the Estonian Painters' Association since 2016. She works mostly in the field of painting but has also made video, installation and performance art. Her artworks deal with the topics of time and memory and also with the relationship between human and nature. www.janeremm.ee



Gewirr. Den Wald zähmen, 2016, Öl auf Leinwand, 130 x 130 cm

Tangles. Domesticating the Forest, 2016, oil on canvas, 130 x 130 cm